
COMUNE DI CINISELLO BALSAMO 

CONSIGLIO COMUNALE 

 

INTERROGAZIONE 

 

OGGETTO: INDIVIDUAZIONE SEDI COMUNALI COME PUNTI VACCINALI COVID 

All’attenzione dell’Assessore con delega in materia sanitaria Valeria De Cicco e del Sindaco Giacomo Ghilardi, 

In un articolo del 16.12.2020 de Il Giorno il sindaco anticipava che, in considerazione dei buoni risultati avuti 

dalla predisposizione di centri per le vaccinazioni antinfluenzali in strutture pubbliche (Palazzetto dello Sport 

e sedi comunali di Sant’Eusebio e Crocetta), l’amministrazione avrebbe messo a disposizione strutture e 

volontari comunali e delle associazioni sul territorio anche per affrontare la campagna vaccinale anti-Covid. 

Data la peculiarità dell’emergenza e la complessità delle procedure di somministrazione del vaccino anti-

Covid – diverse peraltro a seconda del tipo di vaccino – lo scrivente presuppone che si sia reso e si renda 

tuttora necessario un lavoro d’intesa con le istituzioni sanitarie locali per identificare le sedi idonee a tale 

attività. 

Tutto ciò premesso e dato il recente inizio della campagna vaccinale regionale per i cittadini ultraottantenni, 

si chiede gentilmente all’assessore competente e/o al sindaco, in risposta a questa interrogazione, di riferire 

quali passaggi sono stati fatti da dicembre ad oggi con i tecnici di ATS Milano e i responsabili del servizio 

vaccinazioni di ASST NordMilano per individuare le possibili sedi cittadine idonee a ospitare un centro 

vaccinale.  

 

Daniele Calabria  Partito Democratico 
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